

Momentum 353 Tahun Sulsel, Gubernur Sulsel Serahkan Berbagai Bantuan

Ryawan Saiyed - SULSEL.UPDATES.CO.ID

Oct 17, 2022 - 04:28





MAKASSAR - Momentum Ke-353 Tahun Sulawesi Selatan (Sulsel) menjadi momentum Gubernur untuk memberikan bantuan kepada masyarakat serta memberikan bonus kepada atlet-atlet berprestasi Sulsel.

Gubernur menyerahkan bantuan 2 unit mobil bus sedang ke SMKN, 1 unit gerobak tenaga surya kepada UMKM, santunan JKK dan JKM pegawai Pemprov dan bantuan CSR Bank Sulselbar. Serta beasiswa pendidikan dari SD hingga perguruan tinggi bagi anak Non-ASN Pemprov yang meninggal dunia.

“Non-ASN kami yang ada yang meninggal, lain untuk ahli waris, lain untuk anaknya. Kita berikan beasiswa ditanggung sampai perguruan tinggi,” kata Andi Sudirman Sulaiman di kegiatan jalan sehat 353 Tahun Sulsel di Depan Rumah Jabatan Gubernur, Minggu, 16 Oktober 2022.

Kepala Sekolah SMK Negeri 10 Makassar, Andi Umar Patta mengapresiasi bantuan dari Gubernur sebagai fasilitas yang akan dimanfaatkan siswa.

“Terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Sulsel dalam hal ini ke Pak Gubernur yang telah memberikan kami satu unit mobil praktek untuk kita pakai di Sulsel,” sebutnya.

Sedangkan salah seorang ahli waris penerima, Suprianti, “Saya senang sekali, semoga jadi orang anak-anak kami dengan beasiswa ini. Anak saya Aura Suci Qur’ani dan Muhammad Anugerah sekolah di SD Inpres Rappojawa, suami saya penyapu jalan,” ucapnya dengan suara bergetar.

Sementara itu, pelaku UMKM, Abas menyampaikan bantuan yang diberikan akan semakin memajukan usahanya.

“Ini gerobak tenaga matahari baru diberikan Pak Gub. Saya tentu senang, saya jualan di Nugget di Kelurahan Mariso, Kecamatan Mariso,” ujarnya.

Adapun bantuan yang diserahkan:1. Bantuan 1 unit bus sedang kepada UPT SMK Negeri 1 Makassar2. Bantuan 1 unit mobil mini bus empat roda kepada UPT SMKN 10 Makassar3. Bantuan 1 unit gerobak tenaga surya SMK kepada UMKM untuk penguatan UMKM.4. Santunan JKK Rp137,4 juta kepada Aco Nani pengawas kebersihan, Kecamatan Ujung, Makassar.5. Santunan JKM Rp42 juta kepada ahli waris Suprianti, Non PNS Kecamatan Manggala.6. Santunan JKM Rp42 juta kepada Subaedah Non-PNS Kota Makassar.7. Beasiswa Rp79,5 juta untuk SD hingga Perguruan Tinggi kepada Anugrah Rahmatullah.8. Beasiswa Rp78 juta untuk pendidikan SD-Perguruan Tinggi kepada Aura Suci Qur’ani.9. Bantuan subsidi upah kepada pekerja peserta BPJS Ketenagakerjaan Rp600 ribu kepada 2 orang.10. Penyerahan CSR Bank Sulselbar berupa Perlindungan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan untuk 7.937 tenaga kerja.11. Penyerahan kartu

peserta BPJS Ketenagakerjaan kepada Muhammad Haris yang merupakan CSR Bank Sulselbar.12. Penyerahan beasiswa berprestasi tingkat International The Asian International Youth Competition 2022 di Thailand.13. Beasiswa siswa berprestasi tingkat International. Juara 1 kata International Okinawa Goju-Ryu Karatedo Online Kata Championship Malaysia Maret 2021. Serta Juara 3 Kata Vital Kick International E-Kata Championship Malaysia September 2021.14. Beasiswa siswa berprestasi tingkat International Netzwerk Klima di Thailand 2022 kepada Jihan Aqilah Haryono dari SMAN 1 Gowa.(***)